

# *Apoya Cuba establecer deberes vinculantes a empresas transnacionales*

---



Ginebra, 25 oct (RHC) La embajadora de Cuba ante la ONU, Anayansi Rodríguez, manifestó el apoyo a establecer obligaciones vinculantes a las empresas transnacionales tanto en las legislaciones nacionales como en el Derecho Internacional.

Durante una sesión del Grupo de Trabajo Intergubernamental del Consejo de Derechos Humanos en Ginebra expresó Anayansi Rodríguez, que dichas normativas deben garantizar que las actividades desarrolladas por las empresas incluida la explotación de recursos naturales cumplan con las normas acordadas internacionalmente.

En ese sentido resaltó la diplomática la necesidad de que se reflejen los principios de universalidad, indivisibilidad e interdependencia de los derechos humanos, ello incluye, el derecho del hombre y de los pueblos a participar en un desarrollo económico, social, cultural y político en el cual realicen todas sus libertades fundamentales, así como a disfrutar de él.

También aseveró que de acuerdo con el rol creciente de las empresas transnacionales a nivel mundial, resulta fundamental que el nuevo instrumento refleje una clara normativa en materia de cooperación

internacional y creación de capacidades a fin de lograr la realización plena de todos los derechos humanos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/109935-apoya-cuba-establecer-deberes-vinculantes-a-empresas-transnacionales>



**Radio Habana Cuba**